

Erntedankfest auf dem Hof Henke

Volles Programm für die ganze Familie

BÖSENSELL (cw). „Es soll ein Familienfest sein und einfach Spaß machen“, fasste Benedikt Schulze Zumkley, Vorsitzender des Landwirtschaftlichen Ortsverbands (LOV) Bösensell, das Erntedankfest am vergangenen Sonntag zusammen.

Den Organisatoren und zahlreichen Unterstützern ist genau das gelungen. Bei strahlendem Sonnenschein kamen viele Bösenseller und Freunde aus den umliegenden Orten auf dem Hof Henke zusammen, um gemeinsam für die diesjährige Ernte zu danken.

Nach dem Gottesdienst in der üppig geschmückten Halle mit Pfarrer Rothe gab es einiges auf dem Gelände in der Alvingheide zu entdecken: eine Hüpf- und eine Stroh-



Für Kinder standen bei dem Erntedankfest viele Aktionen auf dem Programm. Erwachsene mussten allerdings nicht nur ein Auge auf den Nachwuchs haben, sondern kamen auch selbst auf ihre Kosten.

Foto: Wübbels

burg, Fußballspiele, einen und auch ein Tippspiel zum Kälbern. Die Freiwillige Geschicklichkeitsparcours Gewicht von Schweinen und Feuerwehr Bösensell infor-

mierte über ihre Arbeit, der Oldtimerclub präsentierte seine Traktoren und der örtliche Reitverein bot neben Waffeln gegen eine Spende für ein neues Schulferd Ponyreiten an.

LOV-Chef Benedikt Schulze Zumkley freute sich aber nicht nur über die zahlreichen Gäste, er betonte auch die Gemeinschaft: Die Landfrauen hatten als Mitveranstalterinnen die Kuchentheke übernommen, der Schützenverein und die Kolpingsfamilie sorgten für den Getränkeauschank.

Auch der SV Bösensell war am Sonntag mit von der Partie: Zwei Tanzgruppen zeigten ihr Können auf dem Erntedankfest, das alle zwei Jahre auf einem Hofgelände in Bösensell gefeiert wird.